## Lambsheimer Heimatfreunde e.V.



c/o Jochen Glatt Postfach 1104 67241 Lambsheim (Schriftführer/Pressewart)
Tel. 06233/56218
www.lambsheimer-heimatfreunde.de

## Mit Kindern ins Keltendorf Fahrt nach Steinbach am Donnersberg am 28. Juni

Die Heimatfreunde – ein Club nur für Senioren? Weit gefehlt! Zum ersten Mal überhaupt organisierte der Verein in diesem Jahr eine Fahrt nur für die jüngere Generation. So betraten 27 Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 12 Jahren am Morgen des 28 Juni das erst vor wenigen Jahren errichtete Keltendorf in der Nordpfalz. Dort wurden sie von einer traditionell gekleideten Dame empfangen, die die Gruppe in die Welt der Kelten (oder das, was man davon weiß) einführte. Die Kinder, von denen einige bereits über gute Kenntnisse verfügten, erfuhren etwas über Handwerk, Medizin und Kleidung, aber auch über die Geschichte dieser frühzeitlichen Volksgruppe. Wie schwierig manche alltägliche Dinge waren, sah man beim vergeblichen Versuch der Führerin mit Feuersteinen ein Feuer zu entfachen. Sicherlich nicht leicht zu merken war auch der Name des berühmtesten Kelten. Deswegen wurde immer wieder nachgefragt, ob auch jeder "Vercingetorix" sagen konnte. In den rekonstruierten Häusern gab es Anschauungsobjekte zu bestaunen, etwa einen Webstuhl oder ein Bett. Die wichtigsten Fakten hierzu konnte man auf ansprechend gestalteten Infotafeln nachlesen.

Sichtliche Freude bereitete den Kindern und Jugendlichen dann die spielerische Arbeit in den verschiedenen Workshops. Sie lernten, wie man Pfeile baut und probierten diese anschließend beim Schießen auf eine Wildschweinattrappe selbst aus. Woanders konnte man Filzen, einfachen Schmuck aus Holunderzweigen und anderen Naturmaterialien herstellen und Münzen prägen. Nachdem ein einfaches Mittagessen – Gemüsesuppe mit Brot – nicht alle Mägen gefüllt hatte, kam das Stockbrotbacken am Nachmittag vielen gerade recht. Ein als Kelte verkleideter Mitarbeiter des Dorfes verabschiedete die Gruppe schließlich. Sein Äußeres erinnerte ein wenig an Obelix, einen weiteren prominenten Kelten. Ziemlich verraucht riechend und wegen des heißen Wetters mit glühenden Wangen, aber voller Begeisterung traten die Kinder und Jugendlichen dann die Heimreise an. (gj)